

Fecha: 22-03-2024
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general

Pág.: 24
Cm2: 233,9
VPE: \$ 318.110

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Anuncios en salud: hospital tendrá centro de diálisis y avanzan gestiones para construir Cesfam rural en Valle Hermoso

Anuncios en salud: hospital tendrá centro de diálisis y avanzan gestiones para construir Cesfam rural en Valle Hermoso

Unidad para dializados contará con 12 sillones y equipo de última generación

Esta semana se anunció que el Hospital San Agustín de La Ligua contará con un moderno centro de diálisis que atenderá no sólo a los vecinos de la comuna, sino también a los habitantes de toda la Provincia de Petorca.

Se trata de una unidad de

diálisis que contará con 12 sillones y equipos de última generación, con una inversión de tres mil 500 millones de pesos financiados en el marco de un convenio de programación del GORE-Minsal, que permitirá que los pacientes de la provincia no deban desplazarse a otras comunas para recibir esta atención.

El anuncio estuvo a cargo de la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, Andrea Quiero Gelmi, quien explicó que la idea es "que nosotros podamos iniciar el pro-

ceso de elaboración del contrato con las obras iniciales, que nos va a permitir instalar 12 sillones, los cuales pueden llegar a funcionar hasta en tres turnos en la semana. Esta unidad de diálisis además va a contar con una cuestión muy moderna, que es la peritoneo diálisis, es decir, la posibilidad de dar mayor autonomía a los pacientes que tienen que estar haciendo uso de la diálisis como mejora de vida".

Asimismo, la autoridad de salud agregó que "para la Provincia de Petorca lo que estamos haciendo es pensando en aumentar la complejidad de nuestro hospital, y mientras tanto, lo dotamos de más resolutiveidad, a través de esta iniciativa en conjunto con el Gobierno Regional y los alcaldes de nuestro territorio".

Cabe destacar que el proyecto espera tener la aprobación de Contraloría en los próximos días, luego de lo cual se espera firmar el contrato con la empresa ejecutora, la que tendrá 600 días para llevarlo a cabo.

CESFAM RURAL

Por otra parte, se dieron a conocer los avances que se están gestionando para poder concretar la construcción de un

Cesfam Rural en la localidad de Valle Hermoso.

Al respecto, Andrea Quiero señaló que "el sentido común dice que este es un lugar que ha crecido mucho y sigue creciendo, por lo tanto, aspiramos a construir un Cesfam Rural en el sector de Valle Hermoso. Para ello el alcalde y su equipo destinaron esfuerzos a ubicar un terreno que está en un proceso de limpieza, de papeles y de puesta al día en términos de asegurar que esté urbanizado el territorio, que es

lo que se necesita para poder pensar en construir algo".

En ese contexto, la autoridad de salud explicó que "nosotros, por otro lado, hemos avanzado en el perfil de estos proyectos. En el momento que esté resuelto el terreno presentar al GORE el diseño y la propuesta de financiamiento. Terminado aquello, se presentan como proyectos con su RS para el financiamiento con fondos sectoriales o del GORE, dependiendo de cómo se resuelve en el convenio de programación".

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares señaló que "agradezco a las comunidades de Roco y Varas, las cuales también están trabajando para ceder un terreno, el cual está listo y puesto en marcha para poder lanzar este proyecto. Se especulaba que no era real y hoy lo confirma justamente la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota. Eso nos da una alegría y seguridad tremenda para seguir trabajando por el bien de nuestros vecinos".



Roy Crichton, presidente de la Comisión de Salud del GORE; Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota y el alcalde Patricio Pallares.